

日高☆覚醒



令和 2年 2月14日
NO. 37

本日は、「バレンタインデー」!! チョコレート (カカオマス成分)の健康効果PRで売上増なるか!?

本日は、「St. Valentine's Day」(^_^)v ~そこで、その「起源・由来」についてちょこっと調べてみると、以下に紹介する驚きの事実が分かりましたので、本日に因んで少し紹介したいと思います!

『時は西暦3世紀のローマ。皇帝クラウディウス二世(在位268-270)は、若者たちがなかなか戦争に出たがらないので、手を焼いていました。その理由として、彼らが自分の家族や愛する者たちを置いて去りたくないからだと確信するようになった(それは当然そうなりますよね!!)クラウディウスは、ついに兵士の結婚を禁止してしまったのです。ところが、インテラムナ(イタリア中部の町で現在のテルニ)のキリスト教司祭であるバレンティヌス(英語読みでバレンタイン)は、かわいそうな兵士たちを見かねて、内緒で結婚をさせていました。それが皇帝の耳に入ったからさあ大変! しかも当時のローマでは、キリスト教が迫害されていました。皇帝は、バレンティヌスに罪を認めさせローマの宗教への改宗を迫りましたが、バレンティヌスはそれを完全拒否。そこで投獄され、ついには西暦269年2月14日、処刑されてしまったのでした..。』

...と、バレンタインデーが本日へと決まった「起源・由来」は、おおかた上の通りなのですが、そこから「女性が男性にチョコレートやカードを送る」ようになった経緯に至っては諸説あるようで、ここでは誌面の都合上割愛します(^_^;)。しかし、このバレンタインさんの時代から、またはそれ以上のさらに昔から、「戦争」という存在が、人々の心を苦しめ、悩ませてきたことがよく理解できるエピソードといえるのではないのでしょうか!? 「なぜ、人と人は争う必要があるのか」、「もっともっと平和な世の中を築いていくためにいま何が必要で何が足りないのか」を、世界中の人々で共有し、さらなる「平和」を求め、構築していく必要があります。私たち人間のみならず、動植物すべてが「宇宙船地球号」に乗った「乗客・乗員」であり、「仲間」なのです。「争いごと」とは一早く決別し、「この地球を地球人の皆で大切に守り抜いていく」ことを最優先に据え、手を取り合い、力を合わせていくべきだと私は思うのです。

さて話は変わって、、最近の「高級チョコレートブーム」に伴い、「チョコに含まれるカカオマスの健康効果」が専門家によって叫ばれています。今年のバレンタイン商戦の行方も気になるころですが、皆さんも自らの健康づくりの一環として、「チョコレート」を適度に摂取してみてもは!? さらにそれが、「大好きな人から貰ったチョコ」であれば、文句なし(^_-)! (但し、「甘いだけのチョコ」は、健康上マイナスとなるのでご用心! 大事なのは、カ・カ・オ(^_-))

<今週のスナップ> 13日(木) 家庭科調理実習(メイン:油淋鶏+α)~全班美味しくできました(^_^)h



☆元志の志☆

◇映画『12人の怒れる男』(1959年)では冒頭、12人の陪審員がとある事件について全員一致で有罪を下す。しかしそのあと疑問を持った主人公が無罪に主張を変え、

他の11人から非難される。有罪に戻すよう周りから言われる中(全員一致でない家に帰れないから)、ある男もまた無罪に主張を変える。かたくなに無罪を主張するのだから考える価値はあるだろう、と。そして、話し合いが進み、次々と無罪に変える人が出てきて…といった内容なのだが、注目したいのは主人公の次に主張を変えた男である。◆1人異を唱える主人公(リーダー)に同調して無罪に変えた男性は、当然周りから非難された。しかし信念に基づいて彼が意見を述べたからこそ、全員が納得して1つの評決を出すことができたのだ。人はこれをフォロワーシップと呼び、時にリーダーシップよりも重んじられ、集団の意思決定に欠かせないものなのだ。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！今週は前週の「寒波」から一転、週末は「プラス気温」にもなったポカポカ日高で…、道路の雪は一気にグチャ&ドロとなり、「辺り一面黒景色」へと変貌しました。それにしても、近年の目まぐるしい気候変動、異常気象にはほとんど参ってしまいます。上述のとおり、「私たち地球人で手を取り合い、この星を皆で守り抜くための行動」がより一層必要な時期に来ている、この事実には疑う余地はないかと思えます。

さて、生徒たちは今週も、日々「皆勤」で産学・学校ともに頑張っていました。今週は休講日や11日(火)の祝日もありましたが、山へと積極的に足を運び「自主練」に励んでいた生徒もおりました。この土日には、今シーズン2回目の「SAJ級別テスト」が、そして来週末には、勝負の「学年末考査」が控えています。目の前に訪れるあらゆる物事へと積極的にトライし、自らを鼓舞していく姿勢の必要性をこれからも生徒には伝え、求め続けていく所存です。では、また来週もお互い頑張りましょう！！

今週の担当は、REONくん(^_^)v 1級取得を目指し、スキー上達(現在進行形)中！！

スキー上達中



令和 2年 2月7日 金曜日	～	2月13日 木曜日	担当 小沢 弘恩
<今週の採点> 最終1週間 ← ⑤・4・3・2・1 → 最初の1週間			
<今週の感想> 今週は、昼も家に帰らずにおよそスキーをしていました。空いている時間は全てスキーに費やしたので、SAJの1級バッジテストに合格出来たとしても嬉しいです。→ 頑張りによって、			
<今週の収穫や手紙> 大会でも位に入賞事に決勝への道みつかれたことが出来たので良かったです。			



☆写真は産学レッスン中のヒトコマ。今週末は2度目の級別テスト。1級チャレンジ、頑張れ！

< 来週の予定 > 2月第3週は「テスト週間」、超・全カファイトで！！

2月17日(月)～18日(火) 平常授業

- 19日(水) 学年末考査0日目<夜④:「保健」>
- ☆20日(木) 学年末考査1日目<昼①自習(家庭) ②「数Ⅱ」③「家庭」④「国総」>
- ☆21日(金) 学年末考査2日目<昼①自習(世A) ②「コ英Ⅰ」③「生基」④「世A」>

今年度最後のテスト本番まで、残り「5(4)日」！週末は、勉強・勉強！

<今年も日々確認！> **日高高校2年生のお約束**

☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

- ① 1学年テーマ「信」→2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない、思わない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！
そして・・・何事にも努力を惜しまず、「修羅の如く」自分と向き合え！

2年生最後の考査を通して、君たちの 更なる”覚醒”に期待する！